

Histoire de Justin et de Justine.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.70

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 605

Description : Planche de 16 images (73 x 57) en couleurs avec légendes.

Mesures : hauteur : 385 mm ; largeur : 285 mm

Notes : Thème : Attachement familial, reconnaissance envers les bienfaiteurs.

Mots-clés : Images d'Epinal

Formation idéologique, religieuse et morale au sein de la famille

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

PELLERIN & C^e, imp.-édit.

Histoire de Justin et de Justine

IMAGERIE D'ÉPINÉL, N° 605



Ces deux charmants enfants viennent de perdre leur mère ; ils sont maintenant seuls sur la terre. Le propriétaire, homme dur et sans pitié, met à la porte les deux pauvres orphelins.



Ne sachant où aller pour trouver des âmes charitables, ils vont demander à Dieu sa divine protection. Le bon curé les voit et les emmène chez lui.



Le bon abbé Vincent leur donne une lettre de recommandation pour un fermier éloigné ; puis il leur remet encore une petite bourse pour les aider pendant le voyage.



Ces chers enfants, après avoir vivement remercié le curé, se mettent en route, emportant sous le bras le peu d'effets qu'ils possèdent.



Après plusieurs jours de marche, voulant se rappeler l'adresse du fermier, ils regardent la lettre ; mais en ce moment un coup de vent l'emporte.



Ne sachant plus où aller, ils fondent en larmes. Heureusement une paysanne vient à passer, et leur indique une belle maison où on peut passer la nuit.



Justin et Justine sont très-bien accueillis par la maîtresse de la maison, qui consacrait sa fortune à secourir tous les malheureux qui venaient chez elle.



Elle fit d'abord dîner ces pauvres enfants, qui mouraient de faim ; puis, quand ils furent bien rassasiés, elle les fit coucher dans un bon lit.



Le lendemain, après avoir interrogé les deux enfants, elle les prit en affection, et garda près d'elle Justine pour travailler à la couture.



Puis elle envoya Justin aider le jardinier de son château, et apprendre ainsi à cultiver le jardin et à soigner les arbres à fruits.



Justine non seulement travaillait à raccommoder le linge ; mais encore elle aidait la vieille Saxon dans tous les ouvrages de la cuisine.



Justin devint un habile jardinier ; il utilisait ses loisirs en lisant de bons traités d'arboriculture et de botanique.



A vingt ans Justin était le plus savant jardinier du pays. Mais ayant tiré un mauvais numéro il fut obligé de faire cinq ans dans un régiment.



Au régiment Justin continua de travailler et devint sergent. Au bout de cinq ans son colonel lui dit qu'il le ferait devenir officier s'il voulait rester.



Mais Justin ne voulut jamais y consentir il aimait mieux revoir sa mère, qu'il trouva installée dans une belle ferme que leur avait donnée la bonne dame.



Justin et Justine se rendirent ensemble chez leur bienfaiteuse, pour la remercier de toutes ses bontés. Depuis ce temps Justin et Justine sont de riches et bons fermiers.